

対馬市 ピッカ

オリンピック選手がやってきた！！



9月8日、アテネオリンピックの競泳男子200m個人メドレーで、6位入賞

の森隆弘選手が、グリーンピアつしま内の温泉複合施設「湯多里ランドつしま」を訪れ、水泳教室の子どもたちと交流しました。

まず、森選手はバタフライ、背泳ぎ、平泳ぎ、クロールと個人メドレーの順番で泳ぎを披露しました。美しいフォームで泳ぐ姿に、集まった子どもたちや観客の目は釘付けになっていました。

続いて、森選手が子どもたちに平泳ぎの指導を行いました。

指導の最後には、「結果にこだわらず水泳を好きになって欲しい」と子どもたちを激励していました。指導を受けた子どもたちは、オリンピック選手の指導に感激し、とても喜んでいました。



ダンギク：対馬の秋を代表する花

クマツヅラ科の多年草で、対馬では9月～10月にかけて開花する。日の当たるやや乾燥した岩場に自生し、九州西部および対馬・朝鮮半島南部に分布する。

訂正とお詫び

9月15日発行の「広報つしま」で記載内容に誤りがありました。お詫びして訂正します。

16頁最終段「釜山・海雲台ウォーク大会参加者募集」の大会期日

(誤) 平成16年10月31日(日)

(正) 平成16年10月24日(日)



小学生が盆踊り

9月14日、豊玉小学校(中村幹男校長・児童131名)の6年生(担任 三上雅生先生)16人が、豊玉の和多都美神社古式大祭で、卯麦地区の盆おどりを披露しました。

子どもたちは、「総合的な学習」の時間の中で、卯麦地区の方から指導を受けながら、練習を重ねてきました。今回その成果を発表したのですが、子供たちの見事な演技に会場からは大きな拍手が送られていました。